

# 特選居酒屋 気分上兆

合同会社YELL 大堀 一貴 様

大堀さんが運営する、【特選居酒屋 気分上兆】を推薦致します。

2023年8月にオープンした「氣分上兆（東新宿エリア）」へ、仕事仲間と訪問いたしました。店内は非常に綺麗で、お座敷等もありこだわりの内装が感じられました。

まず、注文させていただいた「看板レバテキ！」は、新鮮で臭みが一切感じられず、その質の高さに深い感動を覚えました。また、「至高のなす煮浸し」は優しい味わいで、心から満足する一品でした。

私自身、お酒は飲むことができませんので、ソフトドリンクとして「無糖日本紅茶」を選びましたが、これがまた絶品。紅茶の香りと味わいの深さが印象的でした。

スタッフの皆様の対応も丁寧であり、快適な時間を過ごすことができました。特に、30-40代の方々が青春時代を思い出すようなBGMの選曲は、心地よく感じられ、店内の雰囲気を一層引き立てていました。

「氣分上兆」は、料理の質、店内の雰囲気、スタッフの対応、すべてが高い水準にあり、非常におすすめの飲食店であると感じ、同点を推薦致します。今後も再訪を楽しみにしております。

2023年10月25日  
株式会社トウモロコシ  
取締役 平 大樹